



Voyage en Espagne ; jour 1

publié le 22/05/2019

Premier jour du voyage en Espagne.

Tous les élèves de 3e, au nombre de 44, accompagnés de Mmes Jault et Jouteux, enseignantes d'anglais, Mme Dinet, infirmière scolaire, et M. Galy, organisateur et professeur d'espagnol, ont quitté Thénézay le mardi 21 mai à 23h30.

Après une nuit dans le bus, nous avons traversé la frontière vers 6h du matin, avant de rejoindre Bilbao pour 8h pour visiter la Plaza de Toros.

Pour le repas de midi, nous sommes allés dans un grand restaurant de la ville pour déguster des tapas, spécialité culinaire du pays.

L'après-midi, nous sommes allés visiter le musée Guggenheim, puis nous avons terminé la première journée de ce séjour par la visite du stade de l'Athletic Bilbao, San Mames, avec la possibilité d'achats dans le magasin officiel du club.

Le soleil nous a accompagnés toute la journée. En soirée, découverte de l'auberge de jeunesse et repas du soir avant une bonne nuit de sommeil.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.